



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Arbeit nachhaltiger denken

Lena Glaser, Basically Innovative

Lena Glaser hat mit Basically Innovative ein Zukunftslabor etabliert, das Unternehmen dabei hilft, nachhaltige Innovation in die Praxis umzusetzen. Basically Innovative ist mein Zukunftslabor, das ich 2017 mit einem Blog gestartet habe. Mittlerweile ist es zugleich Research Lab, Unternehmensberatung und eine Academy für neues Arbeiten. Ich möchte damit über den nachhaltigen Wandel in der Arbeitswelt informieren, aber anderen auch Mut machen, ihr Arbeitsleben aktiv mitzugestalten. Für meine Forschungsarbeit bin ich viel unterwegs, besuche neue Arbeitswelten, Co-working Spaces und lerne von Best Practices von Wien bis Kopenhagen. Mein Wissen teile ich, schreibe darüber und halte Vorträge. Ich habe eine Plattform geschaffen, mit der ich neue Ideen hörbar mache, insbesondere die von jungen weiblichen Stimmen.

"Das aktuelle Wandel in unserer Arbeitswelt ist auch eine Chance, um die Frage aufzuwerfen, wie wir eigentlich arbeiten wollen."

Unternehmen zeige ich dabei auf, wie sie das Arbeitsumfeld für alle attraktiver machen können. Ich unterstütze unter anderem auch nachhaltige innovative Betriebe in Österreich, die besten

Talente mit ökologischem Bewusstsein zu gewinnen und zu halten. Ich begleite Betriebe außerdem bei der Verbesserung ihrer Unternehmenskultur und helfe ihnen dabei, ihre Sichtbarkeit als attraktiver Arbeitgeber zu optimieren. So finden meine Kunden leichter engagierte junge MitarbeiterInnen – insbesondere weibliche Talente in technischen Bereichen – denen ökologische, soziale und wirtschaftliche Nachhaltigkeit ein echtes Anliegen ist und die dieses mit vollem Engagement von innen vorantreiben und einfordern.

<https://www.basicallyinnovative.com/> #unternehmensumwelt

Online seit 25.08.2021 (Aktualisiert: 15.09.2021)